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为啥鹿鸣湖体育公园的摇椅
被钢丝绳固定住？

把摇椅当秋千玩
有人摔下受了伤

本报讯（记者 黄增瑞）“我去
鹿鸣湖体育公园玩，发现湖边的摇
椅全被钢丝绳固定住了，不知道是
为什么？”7 月 22 日，市民姚先生拨
打本报热线电话 2770000，反映他
在鹿鸣湖体育公园遇到的问题。

姚先生说，原来他到鹿鸣湖体
育公园游玩时，走累了可以坐在湖
边的摇椅上休息。由于摇椅可以
轻轻地晃动，非常惬意，所以很多
人坐在上边休息。

当日下午，记者在鹿鸣湖体育
公园的湖边看到，多个摇椅的背面
被钢丝绳固定住了，人坐在上面纹
丝不动。随后，记者联系了鹿鸣湖
体 育 公 园 管 理 办 公 室 主 任 赵 金
坠。他告诉记者，鹿鸣湖体育公园
共设置了 9 组摇椅，主要是为游人
休息提供方便。但让他们没想到
的 是 ，有 人 竟 然 把 摇 椅 当 成 秋 千
玩，由于晃动幅度太大，致使摇椅
的铁链脱落而摔伤，最后反而要求
他们进行赔偿。

“我们的工作人员曾多次提醒
市民不要把摇椅当成秋千玩，但很
少 有 人 会 听 劝 告 。”赵 金 坠 说 ，因
此，他们用钢丝绳把摇椅固定住，
从而避免安全事故再次发生。

父母户籍在外地
新生儿能否落户许昌？

马先生：我和妻子的户籍在外
地，我们在许昌买有新房，但尚未
交房，现在在许继大道租房居住。
我们的孩子即将出生，将来能否落
户许昌？如果孩子不能落户许昌，
能否在许昌打防疫针？

市公安局五一路派出所户籍
室工作人员回复：新生儿户籍必须
跟随父母任一方。父母的户籍没
在许昌，新生儿尚不能落户许昌。

市疾控中心工作人员回复：在
暂住地居住6 个月以上的流动儿
童，可由父母到居委会开具长期居
住证明，或者签订“家庭医生”协
议，然后到现居住地接种单位接种
疫苗并建立预防接种档案。

公积金账户里的钱
能否冲抵部分月供？

李女士：我刚买了一套新房，
用的是商业贷款，月供5000 多元，
压力很大。请问，我可以用公积金
账户里的钱冲抵一部分月供吗？

市住房公积金管理中心工作
人员回复：可以。您可以到公积金
业务经办网点签订商贷委托提取
协议，协议有效期1年。签订后，
市住房公积金管理中心将按月把
月供转入您提供的银行账户。

办理时须提供您的身份证和I
类银行卡、所购房屋在本市或户籍
地的借款合同、显示贷款余额的还
款明细单。

值班记者孙学涛

本报讯（记者 贾同岭 文/图）“新
许 路 开 修 了 ，以 后 走 这 条 路 将 不 再 颠
簸。”7 月 24 日，市民丁先生回到新许路
的家，看到新许路将要大修，高兴地发
了一条微信分享喜悦。新许路近年来
路面破损严重，坑洼不平。为彻底解决
这一难题，建安区住建局决定对该路进
行大修。7 月 23 日，机械、人员已进场。
未来 4 个月，新许路将被“开膛破肚”，迎
来“大手术”。

新许路迎来大修
7 月 24 日 10 时许，记者来到新许路

与潩水路交叉口，看到新许路北半幅路
面被围挡圈住，里面有不少工程车辆在
忙碌。沿新许路向西走，记者发现路中
间的围挡尚未完全封闭，部分小区和单
位门口留有出口，私家车和行人仍能通
行。

走到新许路与文苑路交叉口，记者
看到路口西侧新许路上的围挡完全封
闭，铣刨机正在进行封闭作业。路面沥
青被铣刨上来，通过传送带送到渣土车
上，然后拉走回收利用。沥青路面经过
铣刨，下沉约 6厘米。

现 场 施 工 人 员 穿 着 印 有“ 鸿 盛 市
政”字样的制服。他们均是河南鸿盛建
筑工程有限公司的职工。“这里正在进
行的是新许路改造工程。我们公司中
标，昨天机械正式进场。”该公司技术员
李鹏博说，该工程从兴昌路到清潩河河
堤，计划由西向东分段施工。目前，新
许路与文苑路交叉口西侧北半幅的沥
青路面基本铣刨完毕，随后将挖五六十
厘米的土层，重修路基。为保障施工安

全，铣刨和破路过程需要封闭施工。因
此，现阶段新许路与文苑路交叉口以西
的北半幅路面禁止车辆和行人进入。

方便居民出行，围挡设有缺口
新许路两侧分布着众多单位、学校

和小区，人口密集。当日，记者在新许
路上看到，被圈住的路面仍停放着不少
私家车。

“我们昨天刚刚进场，路中间的围
挡尚未安装到位，附近不少居民还不知
道 这 里 要 修 路 。 因 此 ，昨 晚 他 们 回 家
后，习惯性地将车辆停在路边的停车位
上 。”李 鹏 博 说 ，一 旦 这 里 进 行 封 闭 施
工，车辆停放在路边既不安全又影响施
工。为此，建安区住建局已经联系交管
部门，准备对附近的停车位进行重新规
划，并告知附近居民暂时不要在新许路
施工路段停车。

“慢点儿，慢点儿，这边有人。”几名
施工人员抬着一块围挡准备放在路中
间时有行人经过，李鹏博急忙提醒他们
别碰到行人。“在城市中修路，要充分考
虑附近居民的出行需求。你看，这段围
挡并未完全封闭，留有缺口。部分大的
单位和小区门外的围挡也没有固定死，
就是为了方便附近居民出行。”

工期4个月，希望市民多配合
7 月 24 日，正值一年中最热的三伏

天，户外温度高达 36 摄氏度。路面经过
暴晒，温度为五六十摄氏度。在这样的
高温天气中作业，施工人员汗流浃背。

“天气越热，我们越干得起劲儿。”李鹏
博说，地面温度越高，沥青的黏性越好，

在铺设过程中道路质量能够得到充分
保 障 ，有 利 于 延 长 道 路 使 用 寿 命 。 因
此，越是三伏天，市政工作人员越忙。

建安区住建局副局长袁宪立说，由
于新许路的路基已被严重破坏，所以，
新许路兴昌路至清潩河河堤段要“开膛
破肚”，进行“大手术”。该工程工期 4 个
月，全长 1180 米，红线宽 35 米，其中主路
面宽 19.5 米。该工程分成两段，兴昌路
至潩水路段人口较多，采取半幅施工方
式，由西向东、由北向南进行；潩水路至
清潩河河堤段人口较少，采取全幅施工
方式。

“施工期间，固定喷淋设备和流动
喷雾车、洒水车联合作业，严格按照环
评要求控制扬尘。”袁宪立说，此次新许
路大修，道路宽度并没有变化，但路基
的厚度有所增加。以前这里是一层灰
土，如今改为三层灰土。

道路施工难免会给附近居民的出
行带来一定影响，为此，主路面维修时，
人行道不封闭。如果人行道路面宽度
有限，施工方将拆除部分花坛，增加路
面宽度，方便市民通行。此外，修路期
间交通压力倍增，交管部门会在车流高
峰期对该路段进行管控。“希望市民多
多配合，不要在施工路段停车，并尽量
绕行。”袁宪立说。

先西后东，分段施工方便市民出行

新许路大修，工期4个月
附近单位、小区较多，施工期间希望市民多配合

新许路竖起
围挡，迎来大修。

本报讯（记者 万誉）7 月 23 日，市
民张先生拨打本报热线电话 2770000 反
映，魏文路怡景花城小区对面新建了一
个儿童乐园，但是这个儿童乐园没有安
装照明设施。他晚上想带小朋友在此
玩，希望相关部门安装照明设施。

7 月 23 日 17 时许，记者赶到魏文路
怡景花城小区对面。此处人行道的东侧
有一个“微型”游园，一块大石头上写有

“承泽儿童乐园”几个字。这就是张先生
所说的儿童乐园。

这个儿童乐园里面有一个滑梯，滑

梯下面铺设的是木地板。另外，此处还
有一个能坐着聊天儿的亭子，附近有两
排木座椅。该儿童乐园虽然看着比较
小，但让人感觉很惬意。

年过七旬的黄大爷正带着1岁多的孙
子在此游玩。他说，他就在旁边的半截河
小区居住，这个儿童乐园建好差不多有 1
个月了。“附近居民比较多，建个这样的儿
童乐园，很受大家欢迎。太阳落山后，带着
孩子前来玩耍的人很多。”黄大爷说。

“就是没安灯，天黑后想让孩子再
玩会儿，怕不安全。”黄大爷说，其实，马

路上的路灯挺亮，人行道旁边的绿化树
上有和绣球一样的景观灯。但是，绿化
树长得比较高大、枝繁叶茂，比较挡光，
所以，儿童乐园这边采光不好。

7 月 24 日，记者经过多方联系得知，
该儿童乐园由东城区市政管理中心负责
修建。记者拨打了该管理中心办公室的
电话，并将市民的诉求告诉了接电话的
工作人员。该工作人员告诉记者，魏文
路上的路灯正在进行改造，届时，他们会
进行实地考察。如果该儿童乐园需要安
装照明设施，他们会一并改造好。

魏文路怡景花城小区对面

新建的儿童乐园能否安装照明设施？


